

Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 11, 2024 - 13:24



Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang dan anjangsana di Kantor Desa Buniwangi, Jln Raya Kiara

Lawang No 1 Km 7, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, AIPDA Rustian S.Pd bertemu dengan Kepala Desa, staf, dan warga masyarakat Desa Buniwangi. Kegiatan ini disambut baik oleh seluruh warga masyarakat.

Pesan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Waspada terhadap Curanmor:** AIPDA Rustian menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap maraknya tindak pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak di dalam kendaraan.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini:** Masyarakat diingatkan agar tidak melakukan pernikahan dini atau pernikahan di bawah umur. Hal ini dapat mengakibatkan risiko stunting pada bayi akibat kurang gizi.
3. **Pencegahan Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba:** Orang tua diminta untuk menjaga remaja mereka agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan mereka.
4. **Jaga Situasi Kamtibmas yang Kondusif:** Warga diminta untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Buniwangi. Apabila ada informasi tentang gangguan kamtibmas, diharapkan untuk segera memberitahu Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan sambang dan anjingsana ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. AIPDA Rustian berharap pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.

Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dan memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.